

Stellungnahme zu einem Antrag

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft	08.05.2017
Ausschuss Schule und Weiterbildung	26.06.2017

Schutzdach bei Containeranlagen für Schulen **Stellungnahme zu dem Antrag AN/0271/2017 der FDP-Fraktion vom 20.02.2017**

Der Antrag der FDP-Fraktion wurde in der Sitzung Betriebsausschusses Gebäudewirtschaft am 27.03.2017 vor Eintritt in die Tagesordnung zurückgestellt mit dem Hinweis, dass zur nächsten Sitzung eine schriftliche Stellungnahme erfolgen wird.

Die FDP-Fraktion beantragt zu beschließen, dass sämtliche Containeranlagen, die zukünftig in Schulen aufgestellt werden, sofort mit Aufstellung ein separates, die komplette Anlage überspannendes Schutzdach erhalten.

Die Verwaltung nimmt hierzu wie folgt Stellung:

Die Anwendung von ergänzenden Schutzdächern ist generell geeignet, die Substanz von Containeranlagen dauerhaft besser vor Witterungseinflüssen zu schützen. Zu berücksichtigen sind jedoch Standortaspekte und Konzeption der zu errichtenden Anlagen. Brandschutzanforderungen, Höhen, Spannweiten und Typenstatiken der zum Teil mehrgeschossigen Anlagen haben Einfluss auf die erforderliche Konstruktion des Schutzdaches. Deshalb kann über die Errichtung eines Schutzdaches nur aufgrund der individuellen Situation entschieden werden.

gez. Höing